

## **Forst-Längenbühl**

- **Schulhaus und Strasse werden saniert**
- **Im Schulhaus wird isoliert und die Gemeindestrasse im Gebiet Schlupf wird saniert.**
- **Die Rechnung 2017 schliesst mit einem kleinen Minus ab.**

Die Rechnung 2017 der Gemeinde Forst-Längenbühl schliesst trotz einem Aufwandüberschuss von 47'342 Franken im Gesamthaushalt, positiv ab. Budgetiert war ein Bilanzfehlbetrag von 182'240 Franken. Die Besserstellung gegenüber dem Budget 2017 beträgt somit 134'897 Franken. Das massgebende Eigenkapital beträgt per Ende 2017 1'607'572.75. Die Rechnung wurde an der Gemeindeversammlung vom Donnerstag von den 33 Anwesenden ohne Diskussion einstimmig genehmigt.

### **Sanierungen**

Ebenfalls einstimmig gutgeheissen wurde der Verpflichtungskredit von 93'000 Franken für die isolationstechnische Sanierung des Dachstockes und die Sanierung der Nordfassade im Schulhaus Dittligegg. Für die geplante Sanierung von 360 Metern Gemeindestrasse im Gebiet Schlupf bewilligten die Stimmberechtigten einen Verpflichtungskredit von 95'000 Franken. Die Strasse muss saniert werden, weil, wie in früheren Jahren, die talseitige Fahrspur in Teilbereichen um rund 20 Zentimeter gesunken ist und dadurch Risse im Strassenbelag entstanden sind.

dsu